

COMUNICADO

El Consejo Hondureño de la Empresa Privada, COHEP, hace un llamado al Gobierno y a la dirigencia del transporte, para que inicien a la brevedad posible un diálogo, a fin de buscar las soluciones que requiere este importante sector de la economía.

La crisis económica se agrava con cada día en que se paraliza al país, provocando graves pérdidas económicas para Honduras de aproximadamente 1,800 millones de Lempiras diarios, pérdidas que lo sufren las microempresas, los pequeños comerciantes, la industria, el pueblo que necesita ir a trabajar y para todos quienes se necesitan trasladar de una ciudad a otra.

El COHEP propuso recientemente crear una mesa interinstitucional para preparar un plan de emergencia energética, elaborar una política de eficiencia energética, crear una política de subsidios y crear una estrategia de modernización del transporte colectivo a fin de ahorrar combustible.

Los altos precios de los combustibles se originan con la guerra de Ucrania y Rusia, es un problema internacional que esta afectando al mundo entero, por lo que llamamos a un diálogo franco, a la sensatez, a la cordura y a la comprensión de todos los sectores.

La próxima semana es una semana importante para la economía hondureña, estamos esperando la reactivación de diferentes sectores que han estado rezagados por la pandemia, es por ello por lo que solicitamos de una pronta solución a esta problemática del transporte.

Tegucigalpa M.D.C. 7 de abril del 2022